



Sozialdemokratische Partei
Kanton Schwyz

Schwyz, 22. März 2020

SP, Grüne und Unabhängige legen erneut zu

Nach dem erfreulichen Resultat von vor vier Jahren können die progressiven Kräfte heute wieder jubeln: Mit dem höchsten Wähler*innenanteil seit 44 Jahren von rund 16.7% kommt die SP-Fraktion neu auf 17 Sitze im Schwyzer Kantonsrat.

Die SP Kanton Schwyz ist überwältigt von den zwei zusätzlichen Kantonsratssitzen, die sie heute zusammen mit den Grünen gewinnen konnte. Mit den neu gewählten Kantonsrät*innen Aurelia Imlig (Schwyz), Kusthrim Berisha (Schübelbach) und Peter Nötzli (Wollerau) kann die Bevölkerung auf verlässliche soziale und ökologische Stimmen im Kantonsrat zählen.

«Dieses ausgezeichnete Resultat ist für uns eine tolle Wertschätzung unserer politischen Arbeit der letzten Jahre», resümiert der wiedergewählte Kantonsrat und SP-Präsident Andreas Marty. «Wir möchten uns bei allen Wählerinnen und Wählern für ihre Unterstützung ganz herzlich bedanken. Wir werden in den nächsten vier Jahren alles geben, damit der Kanton Schwyz von einem Kanton des Abbaus zu einem sozialeren und umweltfreundlicheren Kanton für alle wird.»

Mit diesem Resultat gelingt es den progressiven Kräften im Kanton Schwyz, die bisherige FDP/SVP-Dominanz im Kantonsrat weiter zu schwächen. SP-Fraktionspräsidentin Carmen Muffler verspricht sich von den neugewählten Kräften im Kantonsrat denn auch neuen Schub für die Schwyzer Politik und fordert die politische Mitte nun zum Schulterschluss auf: «Die FDP hat im Wahlkampf stark auf Umweltthemen gesetzt. Wir werden sie beim Wort nehmen und von ihnen einfordern, mit uns zusammen bei der Klimapolitik vorwärts zu machen. Es ist höchste Zeit, dass wir den politischen Stillstand der letzten Jahre beenden und mit allen neuen fortschrittlichen Köpfen im Kantonsrat endlich die Herausforderungen unserer Zeit angehen. Wir sind durch die Blockadepolitik der Rechten beim Klimaschutz, in der Gleichstellung, in der Bildungspolitik und in vielen anderen Themen um Jahre im Verzug. Es ist höchste Zeit, dass wir jetzt aufholen!»

Zweiter Wahlgang bei Regierungsratswahl

Die SP ist erfreut über die tollen Ergebnisse ihrer beiden ausgezeichneten Regierungsratskandidierenden alt-Bezirksammann Michael Fuchs aus Küsnacht und Kantonsrätin Elsbeth Anderegg Marty aus Lachen. «Jetzt hat der Kanton Schwyz endlich die Chance, eine immerhin etwas ausgewogenere Regierung zu haben – wir werden im 2. Wahlgang alles geben», sagt Wahlkampfleiter Elias Studer. Wen die SP in den zweiten Wahlgang schickt, wird sie zeitnah entscheiden.

SP Kanton Schwyz

Kontakte

Andreas Marty, 079 708 38 74, info@andreas-marty.ch, Präsident SP Kanton Schwyz

Carmen Muffler, 079 727 17 78, carmenmuffler@hotmail.com, SP-Fraktionspräsidentin

Elias Studer, 079 928 11 05, elias.studer@outlook.com, SP-Wahlkampfleiter